
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「やさしい日本語」とは，阪神淡路大震災を

きっかけに，日本語を十分に理解できない外国

人のために考え出された，簡単でわかりやすい

日本語のことです。 

災害時だけでなく，近所に住む外国人と話す

時など普段の生活で使うことができます。 

この講座では，やさしい日本語の成り立ちや，

やさしい日本語を使って外国人とコミュニケー

ションを取る方法を学びます。 

 講師 当銘
と う め

 類
るい

 先生 

 公益財団法人ひろしま国際センター 研修部(東広島市)の日本語専任

講師（平成 20 年～現在）。平成 23 年から、広島県内の市町の職員研

 修等で「やさしい日本語」講座を担当。

講 座 
や さ し い 日 本 語 

お申し込み 

お問い合せ 

 

◆共催 (公財)ひろしま国際センター 

呉市国際交流協会 
〒737-8501 呉市中央４丁目１番６号  

呉市役所１階 国際交流センター内 

電話 （0823）25-5607 ＦＡＸ （0823）25-5530 

E-mail kure-ies@eagle.ocn.ne.jp URL http://kurekiea.com 

◆日 時： １１月１７日（土）１４：００～１６：３０ 

◆場 所： 国際交流センター横 会議室 

◆対 象： やさしい日本語に興味のある方， 

近所で外国人と接する機会のある方など 

◆定 員： ２０名（先着順） 

◆料 金： 無料 

◆申 込： １１月１６日（金）までに， 

電話，FAX または E-mail で国際交流センターまで。 


